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教育長 

 

 

 

 

教育長 

１３時３０分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 

 日程第１、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、３番 加藤博之委員と４番 柴田洋子委員を会議録署名委員 

に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、１番 羽柴 誠委員と２番 

可児恵太委員の２名を指名します。 

 

教育長  日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

８月２７日に白川町教育委員会が、参考にしたいということで、日吉小

と瑞浪北中の視察に来られました。白川町は町内にある学校を統合し、小

学校を中学校校舎に移転する計画をされており、将来的には義務教育学校

を設立する予定とのことでした。 

教育長訪問は３つの小学校と２つ幼児園へ行ってきました。瑞浪小は柴

田委員、陶小は羽柴委員、釜戸小は可児委員に同行していただきました。

６月からの学校再開でしたが、どの学校も落ち着いて授業に取り組む子ど

もたちの姿が印象的でした。特に学年が進むにつれて子どもの姿がいいと

感じました。昨年度からの指導の積み上げが子どもたちの姿になったので

はないかと思いました。校長を中心とした一体感のある学校経営も印象に

残る学校が多かったです。日々コロナ対策で状況が変わりますがＰＤＣＡ

サイクルを踏まえてスローステップで計画を見直しながら学校経営を行っ

ている姿がありました。困難な環境の中で保護者や地域との連携も今でき

る最大限の努力もしていると感じました。 

教育委員の皆様には、教育長訪問をはじめとしていろいろな所で力をお

借りしております。９月２５日発行の教育みずなみの巻頭言には可児委員

に寄稿していただきました。読まれた先生方の大きな励ましになると思い

ました。校長室だよりでは、瑞浪南中の加納校長が、教育長訪問の折に加

藤委員からいただいた言葉に琴線に触れた、今後の学校経営の勉強になっ

たと書かれておりました。いろいろな所で、教育委員の皆様から素晴らし

い言葉をいただいております。ありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染症状況ですが、多少波がおさまった感じもしま

すがまだまだ全国各地で猛威を振るっている状況です。本市も８月の中旬

から感染者０人で経緯しております。児童生徒、教員がＰＣＲ検査を受け

た事例もありますが、陰性でした。いつ学校に関係した人が感染するかわ

からない状況なので、心を引き締めていきたいと思います。 

換気、身体的距離の確保、マスクの着用、手洗い、消毒等を徹底するこ

とを一番の基本として確認しております。レベルは 3 つのうちの一番下の



 

レベル 1 と瑞浪市は捉えています。レベル 1 は市内に感染者がいないとい

う状態です。レベル 1 のガイドラインに沿って学校では、通常の清掃活動

を含めて１日１回の消毒活動になっています。ドアノブ、スイッチ等は念

入りに定期的に消毒しています。各学校には衛生管理者という役を位置づ

けて意識化を図っています。ＰＣＲ検査は行う場合、受ける段階で報告す

るようにお願いしています。教職員には感染拡大地域への移動の自粛もお

願いしております。そんな中で運動会、体育祭のシーズンになってきまし

たが、どの学校も規模を縮小して運動会に代替する行事を行うこととして

おります。修学旅行については教育委員会から日帰りをお願いしておりま

す。ほとんどの小学校は飛騨地区へ日帰りで行く予定にしております。中

学校は南中のみ代替旅行はなしですが２校も飛騨地区へ行く予定です。 

県では、密を避けるためにバスの増便経費、関係施設の利用料を補助が

でます。市では、キャンセル料、企画料についてを市で対応してもらえる

ように折衝しています。 

議会が開かれておりますが、一般質問については次回の協議会で報告さ

せていただきますのでよろしくお願いします。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

各担当課長 

 

教育長 

それでは、日程第４、議事に移ります。 

「承第８号 専決処分の承認について（令和２年度専第７号 令和２年

度瑞浪市教育費にかかる９月補正予算(第８号)について）」を議題といたし

ます。本案について、事務局の説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。従って「承第８号」を原案のとおり承認するこ

とに決定しました。 

 

次に「承第９号 専決処分の承認について（令和２年度専第８号 令和

２年度瑞浪市教育費にかかる９月補正予算(第９号)について）」を議題とい

たします。本案について、事務局の説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 



 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

羽柴委員 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育事務局長 

 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。従って「承第９号」を原案のとおり承認するこ

とに決定しました。 

 

次に、「議第２９号 令和２年度瑞浪市教育功労者の選定について」を議

題といたします。 

本議案について、事務局からの説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありません

か。 

 

いつもこのぐらいの人数でしたでしょうか。もう少し人数がいた気がし

ますがいかがでしょうか。 

 

コロナウイルス感染症の影響により児童生徒の中体連も中止になりまし

たし、いつもより少ないです。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

異議なしと認めます。 

したがって、議第２９号は、原案のとおり承認することに決定しました。 

 

 続きまして、日程第５「教育長職務代理者の指名」について、事務局か

らの説明を求めます。 

 

---局長 説明--- 

 



 

教育長 それでは、教育長において、教育長職務代理者には、可児恵太 委員を

指名いたします。 

任期は慣例により１０月１日から翌年９月３０日までとします。 

可児委員よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了しました。 

これをもちまして、令和２年第１２回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

 

 

１４時０１分 終了 

 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 

                                         

 

書    記 

                                         


